

Fecha: 14-01-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: Comenzó traslado de funcionarios al nuevo Hospital de D. de Almagro

Pág. : 5
Cm2: 139,4

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida



EL NUEVO HOSPITAL DE DIEGO DE ALMAGRO TAMBIÉN TIENE VISITAS GUIADAS.

Comenzó traslado de funcionarios al nuevo Hospital de D. de Almagro

SALUD. *Acción forma parte del proceso de puesta en marcha del recinto.*

Continuando con el proceso de puesta en marcha del hospital Florencio Vargas Díaz de Diego de Almagro, funcionarios y funcionarias comenzaron con el traslado a las nuevas dependencias. Trabajo que se realizará de manera gradual, informando cada etapa.

“Estamos muy contentos porque seguimos avanzando en el nuevo Hospital de Diego de Almagro. Se ha completado la revisión del nuevo edificio y nuestros funcionarios se encuentran reconociendo las nuevas dependencias. Asimismo, se ha procedido a la instalación del mobiliario, equipos y maquinarias, asegurando que todo esté listo para la atención de nuestros usuarios y usuarias. Durante el mes de diciembre se realizó el traslado del área administrativa y dentro de

los próximos días comenzará el traslado del área de la Atención Primaria de Salud (APS), Farmacia, SOME y Urgencia, los cuales estaremos informando de manera oportuna” detalló el director del Servicio de Salud Atacama (SSA) Bernardo Villablanca Llanos.

Actualmente, los equipos de puesta en marcha del SSA y el recinto están trabajando para lograr concretar durante los primeros días de febrero el traslado de los equipos que quedan en el hospital modular, con el objetivo de que la comunidad se acerque al nuevo recinto de salud, el equipo de Participación Ciudadana está realizando visitas guiadas los días 14 y 21 de enero a las dependencias del nuevo Hospital para conocer su nuevo recinto de salud.

C3